



7 Pièces

225 m²

Réf. MV2434-4

849 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre flayosc - dans l'un des secteurs les plus appréciés de flayosc, à quelques minutes seulement des commerces et de la vie du village, cette propriété séduit immédiatement par l'équilibre qu'elle vous offre. Édifiée en 2016 sur un terrain clos de 1 514 m² exposé plein sud, la maison développe environ 225 m² habitables dans un environnement résidentiel particulièrement calme. Dès l'entrée, les volumes surprennent. La pièce de VI, baignée de lumière, grâce à sa belle hauteur sous plafond, constitue le véritable cœur de la maison. Ouverte sur les terrasses et les extérieurs, elle accueille ...

For sale flayosc - in one of the most popular districts of flayosc, just a few minutes from shops and village life, this property immediately appeals by the balance it offers. Built in 2016 on a fenced 1,514 m² plot facing south, the house develops approximately 225 m² of living space in a particularly quiet residential environment. From the entrance, the volumes surprise. The bright living room, thanks to its high ceiling, is the true heart of the house. Open to terraces and exteriors, it includes a lounge, dining area, and open kitchen. Directly connected to the kitchen, there is a utility ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

